
Herr Fricke, Herr Voigt und Herr Janetzky sprechen sich gegen den Verzicht von Lärm- und 
Luftschadstoffmessungen aus. 
Frau Spieler erläutert, dass die geforderten Messungen zu keinem rechtlich verwertbaren 
Ergebnis führen, da der Gesetzgeber nur auf die Berechnung von Lärm abstellt. 
Die Verwaltung schlägt vor, auf einen halbjährlichen Sachstandsbericht zu verzichten, da 
zum einen die Arbeitsgrundlage fehlt und zum anderen mit der Aufstellung und nachfolgen-
der Umsetzung der Lärmaktionsplanung eine entsprechende Information erfolgt. 


